



SAINTE-REMY-DE-PROVENCE • DEPUIS 2001
MARSANNE-LES-ALPES • 2021

5 Pièces

178 m²

Réf. 85295203

1 550 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au cœur du pittoresque village de Paradou, au calme et à quelques pas des commerces;Ce Mas de village a été rénové avec une grande élégance, en préservant ses éléments anciens tels que ses poutres, ses murs en pierre, etc. Les espaces extérieurs sont apaisants et propices à la relaxation ;Au rdc, vous trouverez un salon cosy avec cheminée, une cuisine ouverte et salle à manger donnant sur de belles terrasses ombragées. Toujours au rdc, une chambre, une buanderie et toilettes invités;Le premier étage est composé de deux belles chambres avec salles d'eau ;Un chambre ...

Ideally located in the heart of the picturesque village of Paradou, quiet and a few steps from shops;This village Mas has been renovated with great elegance, preserving its old elements such as its beams, its stone walls, etc. The outdoor spaces are calming and conducive to relaxation;On the ground floor, you will find a cozy living room with fireplace, an open kitchen and dining room opening onto beautiful shaded terraces. Still on the ground floor, a bedroom, a laundry room and guest toilet;The first floor is made up of two beautiful bedrooms with bathrooms;An independent bedroom with ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

